



# ともしび

へいせい ねん がつ じゅうよつか  
平成 28年 9月 14日  
せたが やくりつ みしゅくちゅうがっこう  
世田谷区立三宿中学校  
やかんがっこう  
夜間学級 だより 9月号  
こう ちよう まきの えいいち  
校長 牧野 英一

がつ き はじ

## 2学期が始まりました

がつ き はじ がつ き おお がつこうぎょう じ おお れんしゅう じゅん び たいへん じゅうじつ がつ き  
2学期が始まりました。2学期は大きな学校行事も多く、練習や準備で大変ですが、充実した2学期にするために  
ぜんいん きょうりょく ぎょう じ がくしゅう とく たと まちか しゅうがくりょこう  
も全員で協力して、行事・学習に取り組みましょう。  
こんかい こうちゅうせんせい だいひょうせいたい しきょうしき はなし しょうかい  
今日は校長先生と代表生徒の始業式での話を紹介します。

### 【校長先生のお話】

がつ き はじ がつ き とくちょう おお ぎょう じ おお たと まちか しゅうがくりょこう  
2学期が始まりました。2学期の特徴は大きな行事が多いことです。例えば間近なのが「修学旅行」。ほかにも  
れんごうたいいくたいかい ぶんか がくしゅうはつようかい たいかい おお ぎょう じ がくしゅう  
「連合体育大会」「文化・学習発表会」「バスケットボール大会」と大きな行事が目白押しです。  
にほん ちゅうがっこう おこな ぎょう じ べんきょう おも ぎょう じ たいせつ  
みなさんには日本の中学校で行われる行事をしっかりと勉強してほしいと思います。さて、行事には大切なこと  
みつ たいせつ まも  
が三つあります。それぞれが大切なことですのでしっかりと守ってください。  
ひとめ しご つし ひと はなし き だいじ みな ばあい ひと はなし  
一つ目は「私語を慎む」ことです。私語を慎み、人の話をきちんと聞くことが大事です。皆さんの場合、一つ話が  
おわ おつ ときどき ぎょう じ ばあい きょう じ しゅうりょう せんせい せいと  
終わるたびに落ち着かずザワザワすることが時々あります。行事の場合、その行事が終了するまで先生や生徒の  
はなし き  
話はしっかりと聞くようにしてください。  
ふため じぶんかつて こうどう つし とく しゅうがくりょこう い ひと ちゅう い い  
二つ目は「自分勝手な行動を慎む」ことです。特に修学旅行に行く人は注意してください。たとえトイレに行くよう  
がつ て い たいへん もんたい ことわ い にほん がっこう  
なことでも、勝手に行ってしまったら、大変な問題になります。きちんと断ってから行くようにしてください。日本の学校で  
じぶんかつて とく こうがいからうじう さい き つ  
「自分勝手」をしてはいけません。特に校外活動の際は気を付けてください。  
みつ はなし き ちゅう い き まえ だれ はなし  
三つめは「話を聞く」ということです。「話を聞く」とは「注意して聞く」ということです。前で誰かが話をしているときは、どんな時でも必ずはじめに聞くようにしてください。繰り返しませんが以上の三つをしっかりと守り、充実した内容の  
ぎょう じ 行事になるようにしましょう。  
じゅぎょう はじ い みな みしゅくちゅうがっこう べんきょう き とうぜん がつ  
さて、授業も始まりました。言うまでもありませんが、皆さんには三宿中学校へ勉強するために来ています。当然、学校生活で最も大切なことは勉強です。そして、勉強したことはしっかりと覚え、身につけなければなりません。勉強を考えるうえで大切なこともあります。  
ひとめ あと み じゅぎょう ないよう  
一つ目は、「しっかりとノートをとること」。後で見て授業の内容がわかるようにノートをきちんと取るようにしてください。  
ふため こえ だ よ か こえ だ  
二つ目は、「しっかりと声に出して読むこと」。ノートに書かれたことを声を出して読むことで、しっかりと覚えるようにしてください。  
よ おぼ  
三つめは、「宿題などで繰り返し勉強すること」。皆さんには学校で多くのことを教わり、学びます。しかし、下校後に何もしなければ学んだことの多くは忘れててしまいます。授業では「わかったつもりでも5時間後には「わからぬ」になることもあります。これでは勉強になりません。そこで、「宿題」です。  
おそ まな がっこう おお  
各教科から常に宿題が出るはずです。日本の学校では「宿題」をすることが大切です。皆さんの中では宿題がないかもしれません、しかし宿題をして、繰り返し勉強するようにしてください。  
たいせつ みな くに しゅくだい  
以上のこと一人一人が心がけ、実り多い2学期にするようにしましょう。



## 【通常学級代表生徒の話】

こんばんは皆さんお久しぶりです。夏休みはどうでしたか。楽しい夏休みだったことと思います。

今日から2学期が始まります。皆さんは仕事をしながら勉強するのは大変だと思いますが、これからも皆で手をとりあって勉強やクラブ活動をがんばりましょう。

勉強だけでなく、今学期は「連合体育大会」、「文化学習発表会」など楽しい行事もあります。

3年生は卒業した後、どうするかを考える時期です。高校や専門学校へいく人、仕事をする人と、それぞれ自分が自分にとって一番良い選択ができますように。そして1年生・2年生の皆さん、先生のアドバイスをよく聞いて、楽しいより良い未来のためにがんばって勉強をしてください。

先生方、外国から来た私たちに勉強や学校の生活など色々なことを教えるのはご苦労が多いと思います。私たち生徒も一生懸命がんばりますので2学期もよろしくお願ひします。



## 【日本語学級代表生徒の話】

みなさん、こんばんは、げんきですか？ なつやすみはどうでしたか？わたしはまいにちまいにちあさからよるまでしごとをしていました。しごとのなつです。すばらしいですね～。いつかいだけはなびたいかいにいきました。たくさんひとがいました。たのしかったです。たのしいなつやすみでしたが、がっこうをおもいだしてともだちやせんせいにあいたいとおもっていました。

きょうからがっこうがはじまります。2がつきはうんどうかいやぶんかさいなどがあります。あたらしいともだちもたくさんはいってきました。あたらしいなかまをあたかくむかえましょう。

Welcome to Mishuku Chugakkou. This school is very interesting and you will get many good things to learn about Japanese culture as well as you can improve your Japanese language.



Teachers are very friendly and comfortable, and you can make many friends from different countries .

We hope your upcoming school days will be happy.

みなさん がんばりましょう！

## 当面の予定

9月 17日(土)

19日(月) 3年修学旅行  
20日(火) 敬老の日(祝日)  
21日(水) 3年振替休業日

9月 22日(木)

23日(金)  
27日(火) ~  
30日(金)

秋分の日

3年振替休業日  
⑤連体練習(短縮授業)  
④文化学習発表会

オリエンテーション